



学校だより



5月16日(火)発行
藤沢市立大越小学校
校長 後藤 智子

新緑が鮮やかな季節になりました。新学期が始まってしばらく経ち、子どもたちは新しい学年、クラスのルールや学習に少しずつ慣れてきた頃だと思えます。1年生も色々なことを一生懸命に覚えているところです。先日は、2年生が1年生に校内を案内する学習をしていました。6年生も体育大会の練習に取り組み、そのひた向きに練習する姿を4年生が応援していました。本番も頑張っしてほしいです。

春は、遠足に校外学習にと外へ出かけることも多く、また季節の変わり目でもあるので、体調管理に気をつけて過ごしてほしいと思います。新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行に伴い、学校での過ごし方も少しずつ緩和しているところです。



学校評議員のご紹介

学校運営についてのご意見をいただきます。よろしくお願ひします。

* * *
* * *

配付したものにはお名前を記載しています。

スクールガードリーダー スクールサポーターのご紹介

登下校時のパトロールなど、子どもたちの安全を見守っていただいています。

スクールガードリーダー *
スクールサポーター * (藤沢北警察署所属)

おはようボランティアの方 募集中

クリエイト付近の五叉路でのおはようボランティアを募集しています。これまで子どもたちの登下校を見守っていただいたボランティアの方に感謝申し上げます。長い間、子どもたちの安全を守っていただき本当にありがとうございました。

おっこしお話し会

今年度も毎月第2水曜日に「おっこしお話し会」の方に来ていただき、読み聞かせをしていただきます。1回目は、1年生の聞きたい児童を対象に行っていただきました。



5月・6月予定

5 / 1 5	(月)	引き渡し訓練
1 6	(火)	2年内科検診
1 7	(水)	6年体育大会 1年授業参観
1 8	(木)	2年遠足 3年内科検診 SC
1 9	(金)	2年生:4時間授業 他:5時間授業 1年内科検診 3年遠足
2 0	(土)	テストメール配信 校庭開放(午前中) 子どもの家:チャレンジ大会
2 3	(火)	1年遠足 4年内科検診
2 4	(水)	クラブ活動
2 5	(木)	246年耳鼻科検診 SC
2 6	(金)	5年八ヶ岳野外体験教室 SC
2 7	(土)	5年八ヶ岳野外体験教室
2 9	(月)	5年お休み
3 0	(火)	1年遠足予備日
3 1	(水)	個人面談
6 / 1	(木)	3年遠足予備日 FLT SC
2	(金)	研究会のため4時間授業
3	(土)	校庭開放(午前中) 善行あそび塾 ふじさわの子どもたちのためにつながる会総会 13:00 大道小
5	(月)	個人面談 FLT
6	(火)	2年遠足予備日 FLT
7	(水)	委員会活動 体育大会予備日
8	(木)	個人面談 6年租税教室 学校評議員会 PTA 会費集金日 SC
9	(金)	6年プール清掃 SC
1 2	(月)	個人面談 外あそび集会(高学年) PTA 会費再集金日
1 3	(火)	外あそび集会(中学年)
1 4	(水)	クラブ活動 外あそび集会(低学年) おっこしお話し会
1 5	(木)	SC

学校教育目標

心豊かで思いやりがあり、たくましく生きる児童の育成

【育てたい子どもの姿】

やさしく 思いやりのある明るい子
かしこく 進んで学びがんばる子
たくましく 元気に遊ぶじょうぶな子



対面式

6年生代表

「自分が1年生の頃はドキドキでいっぱいでした。何でも聞いてください。チャレンジしてください。失敗したら私たちが助けます。」



1年生代表

「学校は楽しいです。給食が楽しみです。みんな仲良くしてください。お兄さん、お姉さんよろしくお願いします。」

2年生からは、昨年度育てた朝顔から採れた種が入ったメダルのプレゼントと優しい呼びかけがありました。



1年生 給食開始



前日には、給食について学習し、牛乳パックの片付け方を学習しました。朝から給食が楽しみと言っていた1年生。初日はシチュー。「学校のシチューも美味しい」という感想も聞こえました。

マスクはきちんとはなとくちに！

かみのけがでないようにぼうしをかぶります

てをあらったらきれいなハンカチでふきます

はくいのボタンはぜんぶとめてね

てをきれいにあらうつめはみじかく

給食室から時々マイケルが教室の様子を見に来ます。(栄養士)

避難訓練(地震)

今年度1回目の避難訓練を行いました。今回は地震が発生したことを想定しての訓練でした。「おさない かけない しゃべらない もどらない」を守り、避難することができていました。



計測・検診

計測は、4月・9月・1月の年3回実施しています。身長と体重を計ります。その他、年度初めは、視力検査、聴力検査、歯科検診、内科検診など、多くの検診があります。何かの所見があった場合は、早めに受診されることをお勧めします。



全国学力・学習状況調査



今年度は、国語と算数、質問紙での実施でした。質問紙とは、生活についての設問に答える課題です。こちらは、タブレットを使用して設問に答えました。

あおだこ通信

令和5年5月
藤沢北警察署
生活安全課
スクールサポーター

違法薬物の根絶を！ ～若者の大麻乱用急増中～

大麻についての正しい知識を身に着けよう！

近年インターネットなどで大麻に関する誤った情報が流れています。薬物乱用者が投稿しているような自分たちに都合のいい解釈に惑わされず、正しい知識を身に着けましょう！

合法的な国があるから安全だ

タバコより害がない

依存性がない

間違っただけの情報だよ

◎ **なぜ合法としている国があるの？**
「大麻乱用者が増えすぎたため」「反社会勢力などの資金源を断つため」「反社会勢力による無秩序な未成年者への販売をなくすため」など、国の事情でやむを得ず合法化して販売の管理ができるようにしていたり、限定した使用条件を付けて合法化しているのです。決して「大麻が安全なものだから」という理由ではありません。

◎ **大麻を乱用するとどうなるの？**
体内に取り込まれた大麻の成分は血管を通じて脳に運ばれ
・時間や空間の感覚がゆるむ(知覚の変化・幻覚幻聴)
・短期記憶が妨げられる(学習能力の低下)
・瞬時の反応が遅れる(運動失調)など、脳が異常反応し正常な判断機能に悪影響を与えます。

◎ **大麻を使い続けるとどうなるの？**
・統合失調症やうつ病の発症リスクが高くなる(精神障害)
・短期、長期記憶や情報処理速度が下がる(IQの低下)
・大麻への欲求が抑えられなくなる(薬物依存)など精神や身体に様々な害を与えます。
また、脳や体が異常な状態で自動車の運転をして事故をおこしたり、幻覚により他人を傷つける事件などを誘発し、社会に不安をもたらします。
特に成長期の若者の脳に大きな影響を及ぼします。

「先輩や友人からの誘いを断れなくて」「カッコイイから」「その場の雰囲気」「ノリや勢いで」「仲間はずれが嫌で」そんな理由で、自分の一生を台無しにしないで！